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В статье проведен лексико-юридический анализ гипотезы, диспозиции и санкции квалифицированных составов 

административного правонарушения, предусмотренного ст. 20.1 Кодекса Российской Федерации об административ-

ных правонарушениях «Мелкое хулиганство». Дается оценка целесообразности установленных по данным новеллам 

юрисдикционных полномочий должностных лиц органов внутренних дел и судов. Особый акцент делается на опреде-

лении эффективности установленного административного наказания за «оскорбление власти» в условиях глобального 

информационного общества и оценке соответствия нововведений положениям Конституции Российской Федерации.
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The article contains a lexico-legal analysis of the hypothesis and disposition of qualified compositions of an administrative 

offense under article 20.1 «Disorderly conduct» of the Code of Administrative Offenses. An assessment is made of the feasibility 

of the jurisdictional powers of officials of the internal affairs bodies and courts established according to these novelties. Particular 

emphasis is placed on determining the effectiveness of the established administrative punishment for «government insult» in the global 

information society and assessing the conformity of innovations with the provisions of the Constitution of the Russian Federation.
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